

| | | | |
|----|--|-----|---|
| 4 | Vorwort des Herausgebers | 36 | «Eine grandiose staatspolitische Leistung» Interview von Raphael Joray |
| 5 | Grusswort der Baselbieter Regierung | | |
| 6 | Als das Laufental in die Geschichtsbücher einzog Dimitri Hofer | 42 | Die Probaselbieter ziehen eine positive Bilanz Thomas Immoos |
| 14 | 15 Anekdoten zur Laufental-Frage Linard Candreia | 48 | Bei den letzten Heimwehbernern im Baselbieter Exil Stefan von Bergen |
| 16 | Erinnerungen einer Fahnenverbrennerin Sabine Asprien | 54 | Bern statt Baselland – so ginge es dem Laufental heute Bojan Stula |
| 22 | Glas verheit – Bärn besteit Lotty Zemp | 58 | «Im Vergleich zu einem Laufentaler ist ein Oberbaselbieter ein Schulbube» Interview von Dimitri Hofer |
| 26 | Wie es zur Aufdeckung der Berner Finanzaffäre kam Rudolf Hafner | 62 | Ist Kantonszugehörigkeit noch relevant? Georg Kreis |
| 30 | Die Schlacht um das Laufental füllte die Zeitungsspalten Michael Meury | 68 | Chronologie der Laufental-Frage |
| 32 | Die Rolle des Bundesgerichts im Abstimmungskampf Kaspar Noser | 70 | Probern |
| | | 90 | Probaselland |
| | | 118 | Abstimmungswehen |
| | | 128 | Autorinnen und Autoren Bildnachweise Weiterführende Literatur |